
Expérience avec exposition électromagnétique au palais de la découverte.  

Qui est concerné ? 

 

Bonsoir à tous, 

Il y a quelques jours je vous envoyais ce message pour savoir s'il pouvait y avoir un lien entre 
des personnes aujourd'hui EHS et celles qui se seraient rendues au Palais de la Découverte, 
notamment à une expérience sur l'électromagnétisme - où des volontaires ont été placés dans 
des champs électromagnétiques très très puissants ? 

Si je vous ai envoyé ce message, c'est que je dois reconnaître aujourd'hui que j'ai fait cette 
grosse bêtise il y a une vingtaine d'années, de participer à une expérience dans laquelle j'ai été 
exposé à des CEM très puissants. 

Des milliers d'EHS pourraient avoir aujourd'hui trouvé la cause de leur souffrance, 
l'electrosmog ambiant n'arrangeant pas les choses. 

Je vous salue bien cordialement. 

Jean PIERRE 

 


